

第40期教育研究員 下地こず恵教諭検証授業

去る7月3日(木)に前期教育研究員の検証授業がスタートしました。

上田小学校で行われた、下地こず恵教諭による検証授業は、校長先生をはじめとして、多くの職員の皆さんに参観いただきました。上田小学校の全職員が研究成果を共有できるようにこれからの検証授業のまとめにも熱が入ることでしょう。

【研究テーマ】

思いや考えを表現する力を育てる授業づくり  
～読み手に伝わる作文指導を通して～



写真1 検証授業の様子

【検証授業における検証の視点】

交流活動を行い、友達の文章の良いところを見つけたりアドバイスをももらったりすることで、自分の文章を工夫し、読み手を意識した文章を書くことができるであろう。



写真2 検証授業研究会の様子

【検証授業研究会の会順】

- 1 校長あいさつ
- 2 授業者の反省
  - (1) これまでの検証についての概要の説明
  - (2) 今日の授業について
- 3 質疑応答、討議
  - (1) 検証授業(本時)における質疑
  - (2) 検証の視点にもとに討議
- 4 指導講師(大城早智子氏)による指導助言
- 5 所長あいさつ

検証授業後の感想

本時の検証授業を参観してもらいました。授業をいろいろな人に見てもらい、授業をしていると気がつかなかった点や改善点を指摘してもらえるのでとても勉強になりました。自分では、ねらいがあって進めていることでも、他の人から見ればもっと他の方法があるという見方もあるのでいろいろな意見を聞くことは大切だなと感じました。今日の授業で指摘された改善点を次の授業で生かすことができるように、振り返りをしたいと思います。

単元を通して授業がつながっていることを子ども達にもその都度確認しながら、残りの授業を進めていきたいと思っています。学校にいと、授業を見てもらいアドバイスをもらうことがあまりないので今日はとてもいい勉強になりました。



写真3 検証授業を終えて

